UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

Departamento de Ciencias Clínicas



PASANTÍA EN CLÍNICA VETERINARIA UDEC CONCEPCIÓN: ESTUDIO DE CASO DE CELULITIS JUVENIL EN UNA HEMBRA CANINA RAZA



TRABAJO DE TITULACIÓN PRESENTADO A LA FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN, PARA OPTAR AL TÍTULO DE MÉDICO VETERINARIO

GABRIELA ALEJANDRA SALAZAR ESTRADA
CONCEPCIÓN-CHILE
2016

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la Institución

La Universidad de Concepción, fundada por Don Enrique Molina Garmendia el 14 de mayo de 1919, es la primera institución de educación superior regional del país, la tercera universidad más antigua de Chile y una de las veinticinco universidades pertenecientes al Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas.

La universidad comenzó a funcionar con 123 alumnos, pertenecientes a las escuelas de Dentística, Farmacia, Química Industrial y Pedagogía en Inglés, la que más tarde se convertiría en la Facultad de Educación.

En la clasificación 2014 del QS World University Ranking, la Universidad se posicionó en el lugar 9 a nivel latinoamericano, obteniendo el tercer puesto dentro de las universidades chilenas. Además, figura tercera a nivel nacional en la clasificación de América Economía y el Ranking Iberoamericano SIR 2014. Acorde esta última clasificación, está entre las 30 mejores universidades de América Latina.

En el año 1972, fue creada la Carrera de Medicina Veterinaria, en la ciudad de Concepción; inicialmente bajo la tuición del Instituto de Biología y posteriormente, en el año 1973, se decidió su traslado al Campus Chillán, dando origen al Departamento de Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.

La carrera de Medicina Veterinaria tuvo un importante desarrollo con el paso de los años, y en el año 1993 se instituyeron las tres facultades que alberga actualmente el Campus Chillán: Facultad de Agronomía, Facultad de Ingeniería Agrícola y Facultad de Medicina Veterinaria.

Durante los años 1993 a 1998, el Dr. Alejandro Santa María Sanzana se desempeña como Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria. Luego, en el año 1998, asume la Decanatura el Dr. Rubén Pérez Fernández y es bajo su período donde se logra la Acreditación de la CNAP para la Facultad de Medicina Veterinaria, con una duración de 5 años (2003-2008). En el año 2002, se crea el Hospital Clínico Veterinario, campus Chillán.